

## FITNESS

# Duet alcanza los 25,6 millones en 2016 tras alcanzar los 64.500 socios

M.Menchén/P.López  
1 feb 2017 - 04:59

La diversificación de negocios ha permitido a Grupo Duet seguir creciendo pese a la ausencia de contratos públicos en los últimos años. La cadena de gimnasios cerró 2016 con un avance del 11% de su facturación, que alcanzó los 25,6 millones de euros, gracias al crecimiento orgánico de sus instalaciones y la apertura cerca de la Sagrada Familia, en Barcelona, de su cuarto Duet Fit, su concepto de bajo coste.

La compañía ha decidido concentrar en la capital catalana el desarrollo de este nuevo formato de gimnasio, que le ha permitido acceder a un nuevo perfil de consumidor más atraído por los precios bajos y la proximidad de las salas de entrenamiento. Según los datos que aprobó ayer el consejo de administración, y a los que ha accedido *Palco23*, la base de abonados ha crecido, desde 61.000 hasta 64.500 clientes.



El Duet Fit de Sagrada Familia estrenó el nuevo concepto 'Re-used' que quiere implantar la cadena.

El grueso del negocio, y especialmente de la rentabilidad, aún sigue dependiendo de las concesiones administrativas que explota, ya que en muchas se está acabando de amortizar las primeras inversiones realizadas. Aunque el importe exacto no ha

trascendido, fuentes de la cadena explican que ha logrado incluso mejorar su resultado neto, lo que también se ha traducido en nuevas inversiones.

La cadena destinará 2,5 millones de euros a completar la renovación de la imagen de todas sus instalaciones bajo la idea *Duet Re-Used*, que consiste en la implantación de medidas dirigidas a la sostenibilidad energética y el uso de productos reciclados en elementos del mobiliario. "Es la parte más visual de una estrategia que llevamos años aplicando de buscar la eficiencia en nuestras operaciones, como el uso de tecnología LED para reducir el consumo energético", explican desde la cadena, que dirige Anselmo Méndez. Además, están trabajando en la renovación de todos sus sistemas tecnológicos.

Este importe no incluye los recursos que se han reservado para acometer las nuevas aperturas de 2017, entre las que figuran dos que se han retrasado por distintas razones administrativas. Se trata de dos clubs de Duet Fit, uno en el centro comercial Glòries, en el distrito tecnológico de Barcelona, y otro en el barrio de Sants, una de las zonas de mayor densidad poblacional de la capital catalana. Junto a estos, hay otros proyectos previstos, aunque la empresa prefiere no hacer público de momento las nuevas ubicaciones.

Con estas iniciativas, Duet aspira a crecer otro 10% en 2017 y alcanzar los 28 millones de euros de facturación. Además, aspiran a sumar otros 7.500 clientes y alcanzar los 72.000, tanto con nuevas altas en los clubs ya operativos; sobre todo, en aquellos donde se van a realizar nuevas inversiones de modernización y en Sagrada Familia, que abrió tras el verano.

A medio plazo, la cadena catalana espera alcanzar una red de entre 20 y 25 centros operativos entre los dos modelos que actualmente explotan. La mayoría de nuevas aperturas están pensadas para Duet Fit, que por tamaño y concepto encaja mejor con los nuevos consumidores, pero la dirección tampoco descarta acudir a la puja por alguna de las concesiones que puedan salir a concurso. "Algunos contratos vencen ahora y existen centros que están en buenas condiciones y pueden ser interesantes", indican.

En la actualidad, la red de la compañía consta de quince instalaciones, once de las cuales son de titularidad municipal y están repartidas entre Catalunya, Baleares y la Comunidad de Madrid. En total, los centros superan los 100.000 metros cuadrados de superficie, en los que trabajan unas 435 personas si se tiene en cuenta el personal de las oficinas, que se ubican encima del Duet Fit de la calle Bruc.

Entre los accionistas de Duet Sports figuran Paco Segura; Silvio Elías, exaccionista de Caprabo y directivo del FC Barcelona; la constructora Tau Icesa; el despacho de

---

# PALCO23

---

| arquitectura de Alonso Balaguer, y Sequoia Grup XXI, la antigua Proinosa.